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代表質問・一般質問 

 

3月定例会 6月定例会 9月定例会 12月定例会 延人員 実人員 

17人 20人 15人 17人 69人 20人 

 

令和3年第 2回 3月定例会（3月９日･10 日･11日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

創明 

浜岡 大二郎 

１ ふるさと納税について 

２ コロナワクチン接種について 

３ アフターコロナとテレワークについて 

丹政会 

池田 惠一 

１ 丹政会の予算要望は？ 

２ 市長マニュフェストについて 

新政会 

水野 孝典 

１ 新型コロナウイルスに打ち克つために 

２ 令和３年度当初予算と政策課題について 

３ 市制施行２０周年に向けた本市のアイデンティティ確立に向けて 

日本共産党 

田中 邦生 

１ 格差をただし、暮らし・家計応援第一の市政を 

２ 地域の実体経済の振興、経済循環の促進を 

３ ケアに手厚い市政を 

４ 自然と共生し平和で安全な京丹後市を 

 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ これでいいのか学校再配置。小さいからこそできる特色ある教育実践を大事に

し、学校とむすびついた地域作りが今、必要ではないか。 

２ 女性が生きづらい社会は男性もいきづらい社会。今こそジェンダー平等の実現

を 

３ 最後の砦 生活保護のスムースな受給にむけて 

日本共産党 

平林 智江美 

１ コロナ感染ワクチン接種の進捗状況について 

２ ゴミ減量対策について 

３ 国民健康保険について 

４ 介護保険制度について 

丹政会 

東田 真希 

１ 多様な人材確保にむけた職員採用にむけて 

２ ジェンダーギャップ解消にむけて 

３ 給食の充実について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

和田 晋 

１ 《子育てについて》父親の子育てが京丹後市を変える！ 

２ 《観光について》コロナ第３波が蟹シーズンを直撃、市の現状認識と今後の対

応を問う。 

丹政会 

平井 邦生 

１ 各区や関連団体に対しての補助について 

２ ICT などの活用により業務改善を 

丹政会 

谷津 伸幸 
１ 新しい庁舎の建設について 

新政会 

川戸 一生 

１ 国道４８２号線とその市道について 

２ 国営団地内の市道について 

３ 障害者の自立に向けて 

新政会 

鳴海 公軌 

１ （続）丹後学をすべての子どもに、すべての地域に、すべての教職員と実現さ

せよう。 

２ 教育に関する人材確保の仕組みの再構築を目指そう。 

３ コミュニティスクールの理念を明確にし、「地域とともにある学校」を実現しよう。 

４ 自殺のないまちづくりのための支援をひろく伝えよう。 

５ 総合計画をすべての市民と共有し、市民協働のまちづくりを実現しよう。 

新政会 

冨田 恵輔 

１ 新型コロナウイルス濃厚接触者について 

２ 学校給食について 

３ コロナ関連支援策について 

新政会 

多賀野 一彦 
１ 山陰近畿自動車道について 

新政会 

櫻井 祐策 
１ 持続的な地域公共交通の在り方について 

創明 

永井 友昭 

１ 第２次学校再配置計画について 

２ 海岸線の美化、施設の整備について 

３ ゴミの減量化について 

４ 米軍基地に関わる問題について 

松本 聖司 
１ 山陰近畿自動車道路等の建設促進について 

２ 不登校生のオンライン学習等について 

 
 

令和3年第 4回６月定例会（6月 22 日･23 日･24日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

東田 真希 
１ コロナ禍の中、子どもを取り巻く環境について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

和田 晋 

１ 《観光について》久美浜のツリーハウスを観光コンテンツとして活用しよう 

２ 《プレジャーボート等について》本市におけるプレジャーボート等の利用について

問う 

３ 《高齢者福祉について》高齢者の熱中症対策について問う 

４ 《出産と新生児医療について》新生児集中治療室（ＮＩＣＵ）が無い本市

における出産と新生児医療について問う 

丹政会 

中野 勝友 

１ 庁舎整備と市民局機能。 

２ コロナ禍での市民生活や経済の復活をどう支えるか。 

３ 医師の確保と医療基盤強化。 

丹政会 

平井 邦生 

１ 市民への広報、災害情報などについて 

２ ごみの回収、ごみの処理について 

丹政会 

谷津 伸幸 

１ 京丹後市の「環境」に関する取り組みについて 

２ ＳＤＧｓ未来都市、将来ビションと市民・行政の役割は 

３ ハラスメント防止について 

丹政会 

池田 惠一 

１ 観光振興計画の進捗は 

２ 学校再配置計画と宇川地域の振興は 

３ コロナ禍でのプール指導は必要か 

新政会 

水野 孝典 

１ 危機管理体制について 

２ 拠点整備検討の加速化とまちづくりデザインについて 

新政会 

鳴海 公軌 

１ つながりこそ京丹後の宝だ。地区公園の整備を通して、世代を超えたつながり

を感じられるまちにしよう！ 

２ 新しく就任された教育長の所見から、本市の教育環境整備の展望を考えよ

う！ 

３ 「京丹後市教職員の働き方改革実行計画」の見直しの年だ。この計画の実

効性を高め、子どもたちのために教職員を支えよう！ 

４ 教職員が授業準備にかける時間を確保することによって、教育の質を高めよ

う！ 

新政会 

 冨田 恵輔 

１ いさなご小学校の放課後児童クラブについて 

２ 小規模な道路改良事業について 

３ コロナ禍での商況について 

４ マイナンバーカードについて 

新政会 

 川戸 一生 
１ 持続可能な地域づくりについて 

新政会 

 多賀野 一彦 
１ 「ふるさと納税 10倍プロジェクト」2 年目について 

新政会 

和田 正幸 

１ これからの農業について 

２ 婚活について 

３ これからの福祉事業について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

新政会 

 櫻井 祐策 

１ 更なる日米友好関係の構築のために 

２ 先を見通した消防・防災への対策検討議論を 

創明 

 永井 友昭 

１ 「緊急事態宣言」下の海岸線観光事業について 

２ 学校再配置問題、10年間の検証と今後への展望について 

３ 米軍基地に関わる問題について 

創明 

 浜岡 大二郎 
１ 行政の姿勢について 

日本共産党 

 田中 邦生 

１ コロナ対策３本柱で対策の強化を 

２ 京丹後の農業振興を 

３ 会計年度任用職員の処遇改善を 

日本共産党 

 橋本 まり子 

１ 17の学校が統合された1次の学校再配置をしっかり検証し、学校や地域のあ

り方を今立ち止まってじっくり考える機会に！ 

２ なかなかいえない生理の貧困。女性の困ったに政治の力を！ 

３ 教員不足と教員免許更新について 

日本共産党 

 平林 智江美 

１ コロナ感染ワクチン接種の進捗状況について 

２ 特別障害者手当の実態について 

３ 米軍基地問題について 

４ （仮称）丹後半島第一・第二風力発電事業について 

松本 聖司 
１ 防災対策について 

２ 結婚・子育て、定住支援について 

金田 琮仁 

１ 二元代表制の「考え方」について 

２ これまで推進してきた事業の検証について 

３ インフラ整備を中心としたまちづくりに、もっとエネルギーを！ 

４ コロナ後の『学校の新しい生活様式』について 

５ 長年にわたる課題事象について 

 
 

令和 3年第 5回９月定例会（9月 14日･15日・16日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

新政会 

鳴海 公軌 

１ 部活動を持続可能なカタチにしていこう！ 

２ すべての市民のスポーツ・文化活動を持続可能にするために、部活動を地域に

展開していこう！ 

新政会 

 多賀野 一彦 
１ 第二次京丹後市スポーツ推進計画からみる本市のスポーツ行政について 

新政会 

 冨田 恵輔 

１ ごみ問題について 

２ 職員の人材育成について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

新政会 

 川戸 一生 
１ 防災意識の向上に向けた取り組みについて 

新政会 

櫻井 祐策 
１ 総合計画の実現性と実施計画の内容について 

新政会 

水野 孝典 
１ 本市における風力発電事業計画と自然環境の保全について 

創明 

永井 友昭 

１ 丹後地域の風力発電所計画について 

２ 学校再配置問題について 

３ 「まちづくりグランドデザイン事業」と合併特例債について 

４ 米軍基地に関わる問題について 

創明 

 浜岡 大二郎 
１ 人口減少対策と財政見通しについて 

日本共産党 

田中 邦生 

１ コロナ禍から命、暮らし、事業を守る 

２ 消費税インボイスの「延期・中止」を 

３ シロサギによる生活被害と対策の強化 

日本共産党 

橋本 まり子 

１ 市民の支援のための制度はわかりやすく、使いやすいものに。 

２ 学校再配置を考える。子どもたちの健やかな発達と地域と学校のあり方を熟考

するチャンスだ。 

日本共産党 

平林 智江美 

１ 米軍基地問題について 

２ 災害対策について 

３ 風力発電問題について 

丹政会 

 東田 真希 

１ 国民健康保険税について 

２ 子育て環境の改善にむけて 

３ プラスチックごみ削減にむけて 

丹政会 

 和田 晋 

１ 《市が管理する河川の安全管理について》市民の命と財産を守るために適正な

管理ができているのか 

２ 《避難所について》本市が設置する指定避難所等について問う 

３ 《コロナ禍、学校で児童と教職員の安全を守るために》文科省通達における市

内小中学校の対応について問う 

４ 《海水浴場での安全対策について》市内海水浴場での安全対策について問う 

丹政会 

 池田 惠一 

１ 京丹後市の課題について、今やらねばならないこと 

２ 活イカの実証実験について課題は、 

３ 風力発電について市長は、 

松本 聖司 
１ 商店街の振興について 

２ 温暖化防止の取り組みについて 
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令和 3年第 6回１２月定例会（12月８日･９日･10日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

創明 

永井 友昭 

１ ゼロカーボン、再エネ、風力発電所計画等について 

２ 学校適正配置問題について 

３ 市政の懸案事項について 

４ 米軍基地に関わる問題について 

創明 

 浜岡 大二郎 
１ 人口減少が進んでいる。今 市長の果たすべき責務とは 

日本共産党 

 田中 邦生 

１ 越年対策について 

２ ゼロカーボンへ再エネをすすめる社会システムを 

３ 米価下落とウッドショック対策を 

日本共産党 

 橋本 まり子 

１ 聞こえのバリアフリーを！加齢性難聴の早期発見と補聴器購入の補助や調整

に市の支援を 

２ 米軍基地の現状について 

３ 学校適正配置基本計画の提案は市民の声を反映させたものに 

日本共産党 

 平林 智江美 

１ コロナ感染について 

２ 国保制度の子どもへの均等割の免除、軽減について 

３ 高齢者の見守り事業について 

４ 会計年度任用職員の処遇改善を 

政友会 

 和田 正幸 

１ これからの農業について 

２ 男性の育児家事参加の促進 女性の社会進出と少子化対策は 

３ 消防団について 

政友会 

 水野 孝典 
１ これからの地域づくりはどうあるべきか 

丹政会 

東田 真希 

１ 猫と共生する京丹後を目指して 

２ 自然あふれるビジネスセンター事業について市長の思いを問う 

丹政会 

 和田 晋 

１ 《市内経済について》コロナ禍における市内経済の現状をしっかりと分析し、先

を見据えた施策が必要ではないか 

２ 《地域づくり支援事業について》市民から必要とされ、持続可能な地域づくりが

できているのかを問う 

３ 《熊（クマ）対策について》被害を防ぐために適切な対応ができているか 

丹政会 

 中野 勝友 
１ 再生可能エネルギーにどの様に取り組むのか。 

丹政会 

 平井 邦生 

１ 運転免許証の自主返納と車社会での安全対策と移動手段確保を 

２ 技術を活用し、経済力向上と各種申請・手続きをやりやすく 

３ 京丹後市のブランディングで経済力の向上と発展を 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

 谷津 伸幸 

１ ふるさと納税の運用のあり方について 

２ 投資的事業のあり方について 

３ ＩＣＴ等活用による総合窓口と職員の分散配置について 

４ 合同庁舎化の検討について 

丹政会 

 池田 惠一 
１ 丹政会の要望書について 

新政会 

 冨田 恵輔 

１ 本市における出産体制について 

２ 小中高生への支援について 

３ 放課後児童クラブについて 

４ 地域経済について 

新政会 

 多賀野 一彦 
１ 本市における空き家問題について 

新政会 

 櫻井 祐策 

１ 防災拠点整備について 

２ 本市独自の移住支援制度の構築に向けて 

 松本 聖司 
１ スクールバス等運行管理について 

２ GIGA スクール構想等の進捗について 

 


